

L'OSCE dément la présence de troupes russes en Ukraine



Moscou, 13 février (RHC) L'Organisation pour la Sécurité et la Coopération en Europe (OSCE) a démenti ce vendredi la présence de troupes russes dans l'est de l'Ukraine, une accusation brandie par Kiev. De plus l'OSCE a appelé l'armée ukrainienne et les forces fédéralistes à respecter la trêve signée à Minsk.

Dans des déclarations à la presse, le secrétaire général de cette organisation, Lamberto Zannier, a assuré que les observateurs européens n'ont pas signalé de soldats russes à Donetsk et à Lougansk, et il a insisté sur le fait que l'accord signé hier à Minsk par la France, l'Ukraine, l'Allemagne et la Russie constitue une opportunité à saisir pour mettre fin au conflit.

Par ailleurs, les forces de Kiev ont bombardé plusieurs quartiers de Lougansk. Le gouvernement de la République Populaire de Lougansk a signalé trois morts et quatre blessés suite à ces attaques.

De son côté, le secrétaire général de l'ONU, Ban Ki-Moon, a appelé le gouvernement de Petro Porochenko à respecter le cessez-le-feu.



Radio Habana Cuba